



コミュニティ・スクール基本理念

—地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成—

川崎小学校 めざす学校像

ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

NO.1 令和6年4月11日 校長 谷 伸

新年度がスタート「チーム川崎」

～76名の新1年生を迎えて 全校児童435名でスタート～

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

4月8日には、始業式を行いました。子どもたちは、新しい学年に進級し、どの子も意欲にあふれ、希望やめあてをもってがんばろうという、元気いっぱい笑顔を見せていました。今年1年間の成長が楽しみです。私たち教職員も子どもたちの意欲に応えていこうと、さらに身が引き締まりました。

また、4月9日には、6年生と来賓の方も出席しての入学式を行いました。1年生の新入児童は緊張しながらも一生懸命、式に臨みました。在校生の児童会代表が、1年生への歓迎の言葉を伝えてくれました。心あたたまるすばらしい時間でした。

これで、新入学児童76名を迎え、全校児童435名で川崎小学校の児童が勢ぞろいです。全校児童とともに、素敵な川崎小学校、笑顔あふれる川崎小学校にまいります。

さて申し遅れましたが、私は、4月1日付で校長として着任いたしました校長の谷伸(たにしん)と申します。川崎小の歴史と伝統を継承しつつ、子どもたちが楽しいと感じることができる学校を目指して、全力を尽くしてまいりますので、よろしくお願いいたします。

本校のめざす学校像は、「ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校」です。この目標の具現化に向けて、知・徳・体のバランスのとれた子どもの育成に取り組んでまいります。

学校における児童の生活の中心は、年間で約1000時間行う「授業」です。授業は単に教科書の内容を指導するだけではありません。さまざまな体験、さまざまな人・ものとの関わりなどを通して、「人と関わる力」「自ら学ぶ力」「相手を思いやる力」「最後までやり抜く力」などを身に付けていきます。もちろん子どもは学校教育だけで成長するわけではありません。学校・家庭・地域が一体となって育てていくことが大切です。今年度も引き続き、学校・家庭・地域が「チーム川崎」となって、子どもたちの輝く未来のために、ご支援をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



校内ふれあい教室「川小サポートルーム」を開設します

不登校児童及び不登校傾向にある児童に対し、落ち着いた空間の中で自分に合ったペースで学習・生活できる環境を整え、一人ひとりのニーズに応じた支援ができる場所として、校内ふれあい教室「川小サポートルーム」を開設します。

名称 川小サポートルーム

場所 川崎小学校内 南棟2F まなびの教室奥

開設時間 週2日(水・木)9時00分～14時00分まで

※詳しくは担任または担当(水野、白山)へおたずねください。



令和6年度教職員

担任

1年1組:佐藤良亮 1年2組:林 智恵
1年3組:廣森泰葉
2年1組:日高麻矢 2年2組:麻生昌宏
3年1組:服部恭子 3年2組:内海菜摘
4年1組:水野雄斗 4年2組:松下日花里
4年3組:山岡真優
5年1組:篠谷晴香 5年2組:小濱裕之
6年1組:江崎航平 6年2組:中筋彩夏
6年3組:石倉慎也

たんぽぽ1:武居尚子 たんぽぽ2:白山垂矢

通級教室:服部ちなみ

専科:宇野 勉、堀田隆長、渡邊大輝、長谷川昌彦、
中川博子、伊川未来

養護:安藤優 栄養:横山 涼

事務:伊藤健史

学習生活相談員:大井真希

応接員:矢田由美子

介助員:赤塚康代、山川みどり

堤 一、石見朝子

CS 事務:水野義弘

司書:中崎安貴穂

通訳:マキヤマ澄子

スクールサポートスタッフ:小坂雅代

調理:生駒久美、樋廻珠実

内堀裕子、田中美沙都、秀熊みさ子

ALT:ブリー アン クラウド

スクールカウンセラー:松岡久敏

市 PTA 連合会事務局:楠井佳典

教頭:近澤麻里

校長:谷 伸

※この4月より新たに13名の教職員が川崎小に赴任しました。精一杯がんばります。よろしくお祈いします。

4月当初の予定

8日(月) 着任式・始業式

9日(火) 入学式

10日(水) 2~6年生給食開始

12日(金) 1年生給食開始

18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生)

19日(金) 授業参観(5限目)

PTA 総会 学級懇談会 PTA 専門部会

22日(月) 家庭訪問(能褒野西、能褒野北)

23日(火) 家庭訪問(能褒野東A・B、堂坂・南条・町)

25日(木) 家庭訪問(名越A・B、田村・東野・新田村)

26日(金) 家庭訪問

(徳原、一色・柴崎、長明寺、岩森、太田・森)

5月

5月2日(木) 遠足 ※予備5月7日(火)

5月15日(水) みえスタディチェックテスト(4・5年生)



教職員が心身ともに健康で、毎日元気に子どもたちと向き合うために

現在、三重県のすべての公立学校で、「学校における働き方改革」を推進中です。教職員の長時間勤務を解消し、教職員が心身ともに健康で、日々の教育活動にあたることのできるよう取組が進めています。ご理解とご協力をお願いします。

川崎小学校でも

○定時退校(17:00)日を設定します。

○会議時間の短縮に努めます。

【お願い】

緊急時を除いて、「保護者や地域の方々からの電話連絡や来校は、原則18:00まで」にご協力ください。



【学校配信メール登録のお願い】



4月12日(金)の12時頃にテストメールを配信します。登録されたのにメールが届かない場合は、学校までご連絡ください。また、メールが届かないほとんどの場合が、迷惑メールなどに振り分けられているなど、お持ちの携帯電話やPCの設定によるものです。今一度ご確認いただきますようお願いいたします。なお、メール登録は通学するお子様それぞれで必要です。よろしくお願いいたします。